

Liebe Familie Giesen,

gut eine Woche ist es nun schon her, als wir zum Abschluss einer sehr schönen Niederrhein-Radtour bei euch in Wertherbruch waren. Ihr ward sehr nette Gastgeber. Der großzügig vorbereitete Partyraum, der gute Kaffee, die leckeren Kuchen, die verschiedenen Häppchen. All das hatten wir in dem Umfang nicht erwartet. Die Gartenführung mit der skurilen Zeder und dem Brunnen, die Blumenvielfalt und tollen Deko`s in den Anlagen sowie die Staudenbepflanzung, die Obstbäume mit den hochreifen Kirschen, auch der Teich war für Interessierte einfach ein muss, mal näher hingeguckt zu haben. Auch von dem Bewässerungssystem in den zusätzlichen vielen Blumenkästen war schon interessant. Einfach genial fanden wir die schwebebahnähnliche Holztransportmaschine sowie die großen Holzvorräte und Lagermöglichkeiten. Nur wenige Außenstehende können erahnen, wie viel Arbeit ihr in eure Haus- und Hofanlagen steckt. Aber man hat gemerkt, ihr macht es mit Liebe. in Auf der Rückfahrt hatten wir sehr viel positives von euch zu erzählen. Für all das und die schönen Stunden euch beiden nochmals ein herzliches Dankeschön von allen Beteiligten. Wir wünschen euch alles Gute und freuen uns auf ein Wiedersehen bei den Postsenioren.

Liebe Grüsse  
Manfred Müller

(Das Bild ist aus meinem Garten)

